

ENTREGAN RESOLUCIONES DE CAMBIO DE GRUPO OCUPACIONAL Y CAMBIO DE LINEA DE CARRERA

Jaén, 11 de enero del 2018

En la sala situacional de la Sub Región de Salud Jaén hicieron entrega hoy de la Resolución Directoral N° 1387-2017-GRC.CAJ-DSRSJ a profesionales y técnicos que lograron acceder al cambio de grupo ocupacional y cambio de línea de carrera.

03 enfermeras, 01 tecnólogo médico, y 04 técnicos en enfermería es el personal asistencial de la red de salud Jaén que alcanzaron este cambio de nivel. Este acto lo presidió la Directora de Salud de las Personas, Enf. Sara López Bazán y la Directora de Recursos Humanos, Econ. Diana Lumba Tapia.

Este proceso inició y culminó en el mes de diciembre del 2017 y estuvo a cargo de una comisión amparada en la Ley N° 30657 que autoriza el cambio de grupo ocupacional y cambio de línea de carrera del personal de salud del Ministerio de Salud, de sus organismos públicos y de las unidades ejecutoras de salud de los gobiernos regionales.

